

Partystimmung Pur



Die Bergdiamanten heizten dem Publikum ein.



Sänger Andy Arnold (2.v.l.) mit den drei Bergdiamanten

GSIES - Viele waren gekommen, um mit den Bergdiamanten das 10-jährige Jubiläum zu feiern. Drei Tage lang sorgten verschiedene Musikgruppen für ein abwechslungsreiches Programm. Den Bergdiamanten ist es gelungen, gute Laune auf das Publikum zu übertragen. Die Bergdiamanten werden auch in Zürich beim Finale des Grand Prix der Volksmusik dabei sein.



Die Zuschauer feierten begeistert mit.